

<http://www.ouest-france.fr/normandie/saint-vaast-la-hougue-50550/affaires-maritimes-le-bureau-nouvra-plus-quune-demi-journee-4214341>

## Affaires maritimes : le bureau n'ouvrira plus qu'une demi-journée



La décision a été prise, mardi 26 avril, par le comité technique de la Direction départementale des territoires et de la mer. La station saint-vaastaise n'ouvrira plus qu'une demi-journée par semaine.

Cette décision entrera en vigueur au départ à la retraite, en juin, d'Alain Labbé, l'agent en poste et également secrétaire départemental de la CGT. « **En 2010, les responsables des Affaires maritimes voulaient fermer le bureau. Cette antenne locale de proximité assure un service public pour la navigation professionnelle et de plaisance** », insiste Alain Labbé.

L'antenne ouvrait, au public, du lundi au vendredi depuis 2012. « **Nous gérons l'activité de 128 navires de pêche, 350 marins professionnels ainsi que 700 bateaux de plaisance et tout ce qui gravite autour de la mer.** » Ce travail couvre 90 km de littoral, de Cosqueville à Sainte-Marie-du-Mont.

Saint-Vaast et Granville restent les deux seules antennes des Affaires maritimes ouvertes au public, hormis le bureau cherbourgeois. « **La station saint-vaastaise est en place depuis 80 ans et il y a toujours eu deux personnes en poste, sauf depuis dix ans. On a même menacé de me licencier en 2012** », poursuit Alain Labbé.

Dernièrement, Jean Kugler, le directeur départemental, a chargé son adjoint Jean-Pascal Devis d'une mission afin d'analyser le devenir de la station saint-vaastaise après le départ d'Alain Labbé. « **Il est venu nous voir et a interrogé le monde de la pêche et le personnel de**

**service cherbourgeois. C'est après qu'il nous a annoncé l'expérimentation et le maintien de la station locale de Saint-Vaast. »**

Bilan dans six mois

Ce qui est proposé, c'est d'ouvrir la station au public deux demi-journées par semaine l'été et une demi-journée l'hiver. « **Le bilan sera fait après six mois** », commente Alain Labbé.

Pour l'agent, la décision est dogmatique : « **Il n'y a aucun argument objectif. Ils jouent sur la distance, Saint-Vaast n'étant qu'à 30 km de Cherbourg et sur le principe qu'avec l'informatique, la station n'a plus de raison d'être. Nous sommes déçus par certains représentants du monde de la mer et autres élus qui ne nous ont pas soutenus.** »